



西日本インカレ

5月3日から5月5日にかけて、福岡市ヨットハーバーにて西日本学生ヨット選手権大会が開催されました。この大会は西日本ヨットウィーク、九州470級選手権大会を兼ねた大会となっており、470の選手にとっては全日本470級ヨット選手権大会へと繋がる大切なレースでした。



また、社会人選手も参加する大会であり、日本のトップセーラーと共に戦うことができる貴重なレースになりました。

レースは3日に3レース、4日に3レース、5日に1レース行われ、予定通り7レースを消化することができました。どのレースも6~10knotの順風の中で行われ、新人戦での反省を活かすことができるレースでした。今大会に向けての1ヶ月は新入生勧誘活動を行いながらの練習になりました。限られた期間での練習でしたが、効

率よく技術を上げるという目標で1ヶ月間練習してきました。練習の成果を発揮することが出来た選手もいる中でまだまだ課題の残る部分が多く見受けられる成績となりました。

九州大学からは470級で河原田(4年)/長尾(3年)ペアが7位、スナイプ級では高山(4年)/都田(2年)・鹿野(2年)が3位に入賞しました。河原田/長尾ペアは全日本470への出場は叶わなかったものの、学生2位であったため神奈川県江の島で開催される470ジュニアワールド選手権大会(8/26~9/2)への出場権を得ました。

今後予定されております全国七大学総合体育大会や九州学生ヨット選手権大会(団体戦)に向けて着実にレース技術を向上させ、部員全員で最終目標の全日本1位を目指し、駆け抜けていきます!(今西)

広島初参戦!!

広島県の観音マリーナで毎年開催されているヨットレース、SAIL HIROSHIMA(5/26~5/28)に九大ヨット部で初めて参加しました。470級には鄭(3年)/長尾(3年)ペアと永野(2年)/堀(3年)ペアが、スナイプ級には近藤

(4年)/比嘉(3年)ペア、内藤(3年)/八並(3年)ペア、榎原(2年)/鹿野(2年)ペア、竹中(2年)/伊良皆(4年)ペアが出場し、部を代表して戦ってきてくれました。



普段練習している小戸とは風も潮も地形も異なる瀬戸内海の海に戸惑うこともありましたが、

前入りでの海上練習や地元出身選手の知識などを十分に活用してレースに臨みました。

レース日は二日とも晴天・良風に恵まれ予定通り7レースをすべて消化しました。結果は、470級は鄭/長尾ペアが3位、スナイプ級は榎原/鹿野ペアが同じく3位と初出場にもかかわらず両クラスともに九大の名を刻むことができました！遠征メンバーはレース内容をしっかり振り返り貴重な実践経験として部全体にフィードバックしてもらいたいです。尚、詳しいレース成績は九大ヨット部公式HPに掲載しております。(岩原)

6月の予定

〈九州大学ヨット部 90周年記念式典〉

6月4日に九州大学ヨット部90周年記念式典が行われます！午前には伊都キャンパスにて物故者慰霊祭が、午後にはソラリアホテルにて記念式典・祝賀会が行われる予定です。創部90年という長い歴史の中で九大ヨット部を支え続けてくれた多くの方々と交流できるとても有意義な時間となることでしょう。

それにしても90周年…歴史を感じますね。

〈三畏閣新歓〉

さあ、みなさんお待ちかね！！三畏閣新歓が6月13日に行われます！！毎年1年生たちが出し物を披露してくれるこの会ですが、今年はどのような出し物がでるのでしょうか。ちらほらと登場する2年生にも注目です。ちなみに昨年はデーモン閣下が登場しました。楽しみです！(水之江)

教養部合宿

5月13日から1年生が部活に参加しています。特に最初の2日間は教養部合宿としてヨット部の様々な活動を学んでもらいました。挨拶の仕方、声出し、バースダッシュ、座学、レスキュー、トレーニング…。体も脳みそもフル回転で大変だったかもしれません。しかし、その分一緒に乗り越える仲間がかけがえのない存在となりますし、レースで勝った時の喜びも非常に大きいものです。

改めて、ようこそ九大ヨット部へ！熱きセーラーとして、共にインカレ優勝を目指していこう！！(岩原)

今月のピカイチ食当



今月ご紹介する食当は「時短ハンバーグ丼」です！
一見ミートソースのように見えるトッピングですが、味付けはハンバーグそのものです。大人数

のご飯を作るにあたって、時間が無い食当マネージャーにとって固形のトッピングは避けなければならないメニューでした。

いくらハンバーグが食べたくても形成して焼いている時間は無い…そんな概念を覆したのがこのハンバーグ丼です。見た目がいつも見慣れているハンバーグと違うだけで、材料も味付けもハンバーグです。

5月に入り、暑くなってきて海上での体力消耗も大きくなってきました。

お昼ご飯はがっつり食べたいものですね。

そんな選手の気持ちを汲み取り、美味しい食当を作ってくれたマネージャーに拍手です！！

6月の食当も楽しみです！(入江)